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Bâton et corde !

Dimanche 16 octobre 2022, 29ème Semaine du Temps de l’Eglise 

L’évangile de ce jour pourrait se résumer ainsi :
V1:  Une exhortation, priez, priez toujours sans se décourager 
V8: Une interrogation : le Fils de l’homme, quand il viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre ? »

Le découragement nous guette, combien de fois avons-nous demandé à Dieu,
•    la paix sur la terre / le zéro faute  à sa dictée / encore plus, plus, de vocations... 

Jusqu’à se surprendre à dire : « Mais enfin que fait Dieu ? Il ne m'écoute même pas ! »
Ce silence de Dieu nous désespère : alors comment toujours prier, sans se décourager ? 

La prière ne consiste pas à demander pour avoir et obtenir... Non ! Ce n’est pas un distributeur automatique ! 
Mais d’abord la prière permet que nous nous rapprochions de Dieu et des autres ! 
Oui il s'agit de pénétrer et habiter une maison, ensemble et solidaire !
Et dans cette proximité -que disje- dans cette intimité parler à Dieu, cœur à cœur, lui dire STP, pardon, merci !
Pour prier, sans se décourager, pour vivre sa foi, 
nous avons besoin de nous tenir avec le bâton de Dieu à la main.
Nous avons besoin de nous soutenir ! 
Voyez comment Aaron le frère de Moïse et Hour son beau -frère de part et d’autre lui soutenaient les mains. Ainsi les 
mains de Moïse restèrent fermes jusqu’au coucher du soleil
Belle histoire de famille ! 

Une autre belle histoire !
Celle que raconte Denys l'Aréopagite un Athénien mentionné en Actes 17,34mais souvent confondu avec le Pseudo-
Denys l'Aréopagite, un auteur du vie siècle.
Imaginer un bateau sur le Lac ! Sur le rivage il y a un rocher. 
Debout sur le bateau le capitaine saisit le cordage attaché au rocher et tire dessus. 
Savez-vous ce qui arriva ? 
Il n'attira pas à lui le rocher, mais se rapprocha, lui et son bateau, du rocher." 

La prière c’est cela : tirer sur la corde pour nous rapprocher de Dieu sans l’accaparer ! 
Le Fils de l’homme, quand il viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre ? »

« Chrétiens, avons-nous encore quelque chose de vital à dire à nos contemporains (ici & maintenant ?)
La mémoire de Jésus Christ a-t-elle encore un avenir ?

Mes amis, on nous a appris à ne pas jouer du bâton pour des mauvais coups !
Pourtant notre Espérance, consiste à « Tendre le bâton de Dieu, le bâton de prière 
On nous a appris à ne pas tirer sur la corde pour ne pas faire craquer l’autre !
Pourtant notre Espérance, consiste au contraire à tirer sur la corde, car ce qui compte c’est la permanence du lien tendu ! 
Oui tout cela demande un effort personnel et collectif
et petit à petit nous nous rapprochons de Dieu 
pour nous mettre entre ses mains et nous unir à Lui.
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--------------------------

Evangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 18, 1-8)

 

Jésus dit une parabole pour montrer à ses disciples 
qu'il faut toujours prier sans se décourager :

« Il y avait dans une ville un juge 
qui ne respectait pas Dieu et se moquait des hommes.
Dans cette même ville, il y avait une veuve qui venait lui demander :
 'Rends-moi justice contre mon adversaire.'

Longtemps il refusa ; puis il se dit : 'mais cette femme commence à m'ennuyer : je vais lui rendre justice pour qu'elle ne 
vienne plus sans cesse me casser la tête.' »
Le Seigneur ajouta : « Écoutez bien ce que dit ce juge sans justice !
Dieu ne fera-t-il pas justice à ses élus, qui crient vers lui jour et nuit ? 
Est-ce qu'il les fait attendre ?
Je vous le déclare : sans tarder, il leur fera justice.
Mais le Fils de l'homme, quand il viendra, trouvera-t-il la foi sur terre ? »
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